



MAX SCHMELLING



JACK SHARKEY

CAMPEONATO MUNDIAL DE LOS PESOS MAXIMOS

Schmelling vence a Sharkey por descalificación al cuarto asalto

En una forma inesperada, el alemán logra por primera vez para Europa el campeonato de boxeo de todas las categorías. La recaudación ha sido de 740.000 dólares. Schmelling estuvo en el tercer round al borde del «knock-out».

Mateo Osa, vencido por La Marr a los puntos

LA EXPECTACION EN ALEMANIA

Berlin.— Es enorme la expectación que en toda Alemania existe ante el combate que esta noche se celebrará en el Yankee-Stadium de Nueva York, entre los púgiles Sharkey y Schmelling que dirimirán la supremacía mundial de los pesos máximos. Es este el primer combate en que tomará parte un alemán para optar al campeonato mundial de todas las categorías y las estaciones de radio retransmitirán las incidencias del encuentro, asalto por asalto, haciendo una versión alemana de las noticias que el «speaker» del ring del Yankee vaya dando a medida que se vaya desarrollando el combate.

LA EXPECTACION ANTES DEL MATCH

Nueva York.— La expectación entre los aficionados al boxeo, ante el match entre Sharkey y Schmelling, es verdaderamente extraordinaria. Están vendidas todas las localidades, y se espera reunir a 70.000 espectadores.

La numerosa colonia alemana se ha apasionado en forma increíble y Schmelling contará esta noche con buen número de entusiastas.

PRONOSTICOS Y APUESTAS

Nueva York.— La mayoría de los críticos se inclinan en favor de Sharkey, alegando su mayor experiencia. Sin embargo, los expertos consideran exagerado el momio de 8 a 5 y 9 a 5, que se da en favor del lituano.

A pesar de esto, puede decirse que no hay dinero virtualmente, para apostar contra Sharkey.

LO QUE DICEN LOS PROTAGONISTAS

Nueva York.— Tanto Sharkey como Schmelling se hallan en plan optimista.

El primero insiste en sus anteriores afirmaciones de que vencerá por k. o. en el quinto round.

Jacobo, manager de Schmelling, no oculta su confianza en las facultades y juventud de su pupilo. Asegura que éste se encuentra en mejor forma que nunca y que el título mundial saldrá por esta vez de Norteamérica.

¿SE RETIRARA SHARKEY DESPUES DE ESTE COMBATE?

Nueva York.— Se dice por quienes se consideran al tanto de la vida privada de Sharkey, que el de esta noche, será el último combate en que tome parte el pugilista lituano. Dicen que ha tomado esta decisión, que es independiente del resultado del match, fundándose en que va haciéndose viejo y su papel podría bajar en sucesivas temporadas.

Además ha contraído muchas y buenas amistades entre la mejor sociedad de Boston.

Sharkey no ha hecho declaraciones en este sentido, pero tampoco las ha negado.

PLANEANDO SOBRE LOS POSIBLES RESULTADOS

Nueva York.— En los centros pugilísticos, donde no se habla una palabra de la supuesta retirada de Sharkey, se dice que, caso de vencer éste, se le opondría a Campolo, el 25 de septiembre próximo, en el Madison.

En cambio, si el vencedor fuese Schmelling, parece que se trataría de convencer a Dempsey, para que volviese al ring, e intentara recuperar el título para América.

EL ARBITRO DEL COMBATE

Nueva York.— Aún no se conoce el árbitro que ha de dirigir el gran match, y parece que no se saltará hasta el mismo momento de saltar al «ring» los boxeadores.

Joe Jacobs, «manager» de Schmelling, ha obtenido el permiso necesario para actuar como segundo de su «protain».

EL «MATCH» SERA FILMADO

Nueva York.— Mister Farlev, de la Comisión de Boxeo del Estado de Nueva York, anunció a los periodistas antes del combate que él personalmente asistiría al «match» entre Max Schmelling y Jack Sharkey. Lo hará as íen previsión de posibles con-

flicto que pudieran seguirse del resultado del «match» como otras veces ha ocurrido.

El combate en su totalidad será filmado por ocho distintos «cameraman» y los jueces no emitirán el resultado entre tanto no hayan visto las películas.

¿QUIEN SERA EL VENCEDOR?

Nueva York.— El ex campeón Gene Tunney, ha dicho que el vencedor de este combate será Sharkey.

Por el contrario, el ex campeón francés, Carpentier, confía en que vencerá el alemán.

Otra opinión muy interesante digna de conocerse es la de que se cree en el triunfo del alemán, el que por su juventud es posible conquiste el campeonato mundial.

Sharkey es más dominador y conoedor de ring.

Hype Igo, técnico y redactor deportivo americano, dice que Schmelling ha hecho grandes progresos durante sus entrenamientos, adquiriendo una gran rapidez, que a no dudar desconcertará a Sharkey.

Muchos boxeadores y críticos dan por descontada la victoria de Sharkey y no son pocos los que piensan en el k. o. hacia el quinto asalto.

LAS LOCALIDADES AGOTADAS 24 HORAS ANTES

Nueva York.— Veinticuatro horas antes de la señalada para la celebración del combate de campeonato mundial entre Sharkey y Schmelling se habían agotado las localidades del Yankee Stadium.

A medida que se acerca la hora del encuentro, aumenta la expectación. De todas las regiones de los Estados Unidos llegan trenes conduciendo infinidad de aficionados, muchos de ellos alemanes.

Las residencias de ambos púgiles están estrechamente vigiladas por la policía, pues son varios los cientos de aficionados que desean ver a los combatientes.

Para más excitar la curiosidad del público, Sharkey lucirá en el ring los colores norteamericanos.

El combate está fijado en 15 rounds y el resultado final por puntuación será decisivo.

Ambos púgiles están en magnífica forma y presentan muy buen aspecto.

Sharkey se muestra más comunicativo.

Schmelling no quiere hacer pronósticos sobre su posible triunfo. Los dos confían en la victoria.

CARACTERISTICAS DE LOS BOXEADORES

Sharkey: Edad.— 28 años. Peso.— 99 kilos. Altura.— 6 pies y una pulgada.

Schmelling: Edad.— 24 años. Peso.— 85 kilos. Altura.— 6 pies y una pulgada.

COMIENZAN LOS ASALTOS

Suben en primer término los púgiles Ficucello, argentino, y Piet Brand, holandés.

Desde el primer round se ve la superioridad manifiesta del púgil argentino que domina constantemente a Brand. Varias veces acusa éste los golpes de su rival, que finalmente, en el tercer asalto consigue ponerle k. o. de un derechazo a la mandíbula.

El público no da gran importancia al resultado de este combate, y celebra que haya terminado rápidamente, pues espera con ansiedad el «star bout».

STANLEY PARADA VENCE A LOS PUNTOS A RAUL BIANCHI

Contrariamente a lo que se anunciaba, Bianchi no se enfrentó con Mateo, aunque fué incluido en uno de los combates preliminares.

Su contrario, ha sido Stanley Parada, que derrotó al argentino, a los

puntos en seis rounds, que duró la lucha.

MATEO OSA VENCIDO A LOS PUNTOS

Apenas terminado el combate anterior, Mateo Osa hace su aparición en el «ring» y su presencia es saludada con una atronadora salva de aplauso por un numeroso grupo de vascos, que asisten al encuentro.

PRIMER ROUND.— Apenas suena el «gong» Mateo se lanza contra su adversario La Marr, acorralándole contra las cuerdas. La Marr trata de desembarazarse y dirige al vasco varios golpes de izquierda que éste no da señales de acusar.

Mateo replica con fiereza y lanza varios ganchos de izquierda, atacando con ambas manos hasta el final del asalto.

SEGUNDO «ROUND». — Al comienzo de este asalto adopta el vasco la táctica de cubrirse la cara con la derecha y ataca eficazmente con la zurda.

TERCER «ROUND». — Se inicia con un cuerpo a cuerpo sostenido. Mateo coloca dos ganchos de izquierda. Lamar, por su parte, con la derecha envía otros dos a su contrario alcanzándole.

CUARTO «ROUND». — Mateo se ocupa en romper la guardia de Lamar con furia.

Se engarzan los dos púgiles. Al salir del cuerpo a cuerpo, ambos fallan diversos golpes. El público silba. Mateo vuelve a fallar. Lamar le toca. El árbitro amonesta a Mateo por golpes bajos.

QUINTO «ROUND». — Mateo pega duro a las costillas de Lamar. Vuelve a decaer la acometividad y el público vuelve a protestar.

SEXTO «ROUND». — Se desliza igualado. Mateo con la izquierda y su contrario con la derecha. No hay nada de interés.

SEPTIMO «ROUND». — Lamar ataca la cara de Osa y le inflama una mejilla, a Mateo pierde terreno. Al final consigue dar a su contrario un buen golpe en el mentón.

OCTAVO «ROUND». — Mateo falla, al comenzar y cae al tapiz. Se levanta y recibe varios golpes en la cabeza.

Acaba el encuentro. Los dos luchadores están agotados. El árbitro proclama vencedor a Lamar por puntos.

EL COMBATE CUMBRE

Nueva York.— 4 m. Con un tiempo espléndido y con afluencia de gente que era de esperar se han celebrado en el Yankee Stadium los combates de boxeo que estaban anunciados.

Una hora antes de empezar la veldad el Stadium se hallaba totalmente lleno, predominando el elemento alemán.

Los espectadores, en mangas de camisa, hacen comentarios sobre el posible triunfador de la gran pelea Sharkey-Schmelling.

Momentos antes de comenzar la lucha hacen su aparición los cuatro árbitros y jueces que han de dirigir los encuentros. El Presidente de la Comisión de Boxeo del Estado de Nueva York, sube al «ring» y en medio de una expectación inusitada habla a los jueces, recomendándoles una gran imparcialidad en sus fallos, dad la trascendencia decisiva del combate.

Schmelling sube al ring a las ocho y veintidós (hora americana). Poco después sube el árbitro Jimmy Crowley.

A las ocho y veinticuatro sube Sharkey.

El alemán ha sido recibido con

una ovación formidable. En cambio al subir Sharkey hay protestas porque ostenta la bandera de Estados Unidos.

Los fotógrafos invaden el rin. Paulino, Stribling y Campolo suben también y retan al vencedor.

También son presentados Risco y Griffith. El público aplaude a todos ellos.

Actúan de jueces Matthison y Barnes.

COMIENZA LA LUCHA

A las ocho y treinta y cinco se da la señal para comenzar el combate.

El público guarda un gran silencio y no queriendo perder ningún detalle de la lucha.

PRIMER ASALTO.— Después de un ligero tanteo Sharkey logra tocar la cara del alemán. Este logra esquivar otros golpes que le dirige el bostoniano y a su vez Schmelling coloca dos ganchos de derecha e izquierda que el norteamericano acusa. Un magnífico directo al estómago de Sharkey es bien acusado por éste. El germano da muestras de más acometividad.

SEGUNDO ASALTO.— De salida, Schmelling alcanza a Sharkey con dos formidables uppercuts. Sharkey contesta con un pancho de izquierda al cuerpo y con un directo de derecha a la barbilla. Los dos formidables.

Schmelling entra en clinch.

Separados hay un cambio de golpes en medio del ring. Sharkey coloca un director fuerte que Schmelling no acusa. Este replica con dos ganchos de izquierda.

TERCER ASALTO.— Al comenzar este rounds ambos púgiles cambian golpes de derecha y a consecuencia de uno de ellos Sharkey logra colocar un golpe corto con al izquierda en la barbilla del alemán, seguido de un directo que lanza a Schmelling a las cuerdas colocándole en un grave trance.

Los golpes del norteamericano están bien dirigidos, tanto con la derecha como con la izquierda, atacando con dureza que jamás habrá superado Sharkey.

Al finalizar este asalto estuvo Schmelling a punto de quedar fuera de combate por el duro castigo que le inflirió el bostoniano.

CUARTO ASALTO.— El final del combate viene rápido. Sharkey da un golpe antirreglamentario a Schmelling y se produce tal confusión que el árbitro no puede contar los segundos. El árbitro suspende el combate.

Los jueces están de acuerdo con la decisión. El golpe sólo ha sido visto por uno de ellos. Ha sidoun golpe de Sharkey, con la izquierda, a la ingle del mismo lado de su rival.

El escándalo no se circunscribe al ring sino que los espectadores discuten y vociferan todos acaloradamente.

ULTIMOS DETALLES

Los mejores momentos de Sharkey han sido aquellos en que ha colocado dos ganchos por la derecha e izquierda al alemán, en la cabeza.

Schmelling ha pasado el peor momento en el tercer asalto, en que ha estado a punto de quedar fuera de combate por los golpes del americano.

Sharkey ha dado los dos más formidables golpes de su vida.

El golpebajo no ha sido visto por el árbitro. Solo el juez Matthsson,

por la situación en que se encontraba ha podido verlo.

Ha manifestado que ha sido un golpe daño a seis pulgadas por debajo del cinturón.

El público, al conocer el resultado, aclamó a Schmelling e increpó duramente a Sharkey.

Los críticos deportivos han manifestado únicamente que la decisión del árbitro ha sido conforme al golpe bajo.

Se cree que no es probable que se entregue a Schmelling el trofeo mundial denominado «Tunney-Muldsen».

TUNNEY FELICITA A SHARKEY

Al terminar el tercer asalto Gene Tunney felicitó a Sharkey por haber logrado colocar tan duro golpe a Schmelling, que como se ha dicho, estuvo en muy poco que no quedó fuera de combate.

COMO SE PRODUJO EL GOLPE BAJO

El golpe bajo sobrevino cuando los dos púgiles estaban en un cuerpo a cuerpo, siendo por es causa únicamente apreciado por un centenar de espectadores que estaban en las inmediaciones del ring.

Desde luego, los críticos pudieron observar claramente que se había producido el «fouled».

LA IMPRESION DE SHARKEY AL SABERSE VENCIDO

Sharkey se retiró a su rincón cuando el árbitro ordenó suspender el encuentro sin dar muestras de intranquilidad. Pero cuando advirtió que el árbitro proclamaba campeón al alemán se observó en él que sufría una fuerte excitación.

LOS MEDICOS APRECIARON EL GOLPE BAJO

Después del combate los médicos reconocieron a Schmelling, advirtiendo claramente que había recibido el golpe bajo en la parte izquierda del escroto.

Desde luego el «fouled» de Sharkey no ofrece lugar a dudas, pero todos convienen en reconocer que se produjo sin mala intención, por su parte.

El boxeador alemán, cuando reaccionó de la impresión que le produjo el golpe antirreglamentario de su riva levoa el braz pidiendo que su rival levantara el brazo pidiendo que se detuviera el encuentro.

OPINION DE TUNNEY

Tunney ha manifestado que no cree que en la lucha de esta noche haya salido el campeón del Mundo.

LA CANTIDAD RECAUDADA

Asistieron al encuentro de esta noche más de 70.000 espectadores y la recaudación se ha elevado a la suma de 740.000 dólares, de los cuales corresponderán el 25 por ciento a Sharkey y Schmelling.

El resultado del «match» Sharkey-Schmelling es un poco desconcertante, perdiendo Jack el combate en la forma que menos se esperaba.

Nosotros, sinceramente, no esperábamos la victoria del alemán y menos en esta forma imprevista, no hemos de negar que su triunfo nos ha producido gran alegría.

Era ya hora de que saliese el título de manos de americanos. Ahora que la Comisión Atlética de Nueva York se encargará de hacer que Schmelling no se duerma en los laureles y presumimos que dentro de poco se verá obligado a poner su título en juego.